

UTS realizará I Válida Nacional de Diseño e Innovación Automotriz

Agosto 22 de 2013. El desarrollo tecnológico e investigativo en electromecánica de las Unidades Tecnológicas de Santander, rodará por las calles de Bucaramanga durante la I Válida de Diseño e Innovación Automotriz UTS, que se cumplirá en septiembre próximo.

“En el marco de los 50 años que estamos conmemorando en 2013 y de la Feria de Bucaramanga, queremos regalarle a la ciudad un evento preparado por nuestros estudiantes y profesores de las Unidades, donde van a mostrar sus trabajos en vehículos construidos por ellos mismos, en los que se ve reflejado el adelanto en electromecánica que tienen. Es un orgullo para nosotros ver el esfuerzo de estos uteístas reflejado en resultados exitosos”, explicó el rector Oscar Omar Orozco Bautista.

Para avalar la Válida estuvo en las UTS el presidente de la Federación Colombiana de Automovilismo Deportivo, Hernán Porras Soto, quien destacó el trabajo de los estudiantes cuando en todas partes del mundo se está buscando nueva tecnología automotriz y principalmente nuevos sistemas de propulsión con energías renovables, que es una de las áreas en que trabajan los jóvenes.

Los estudiantes, acompañados por la docente coordinadora de la válida, Ana María Alexandra Moreno, y que hacen parte de los grupos de semilleros de investigación del programa de Electromecánica, se mostraron agradecidos por el apoyo institucional y el espaldarazo de la Federación.

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

 @unidadesuts

 unidadestecnologicasdesantanderuts